

豊川中学校 学校だより

ON THE ROAD 2020 NO.7

自立・共生・連帯 ～自分を信頼しよう、信頼できる仲間をつくろう！～

http://www.educ.city.ibaraki.osaka.jp/cms/jh05/htdocs/ ☎072-643-1567

2020年10月1日発行 発行責任者 橋長 克雅



行事予定



日	月	火	水	木	金	土
				1 木124全体予行 前日準備	2 豊中祭 体育の部	3
4	5 体育の部予備日 月1～4補・学 生徒会選挙公示	6 火1～6 教育実習 終了	7 水1～6 Jアラート訓練	8 木1～6 創立記念日	9 金1～6 PTA実行委員会 あいさつ運動	10
11	12 月1～5 45分×5	13 中間テスト①	14 中間テスト② +補+道	15 木12356 45分×5 立候補切	16 金1～5・補 45分×6 生徒会選挙告示 耳鼻科検診	17
18	19 立会演説会 月1～4木5学	20 火1～6	21 水1～6 進路説明会	22 木2436 45分×4	23 金1～6 あいさつ運動	24
25	26 月1～4・学 認証式・ 各種委員会	27 火1～6	28 水3456 部活体験	29 木1～6 1、3年校外学習	30 金1～5 あいさつ運動 45分×5	31 熱中フォーラム@ みしま

※現時点での決定になりますので、状況が変われば変更になることもあります。

※  マークの日は給食の申し込みがありません。



11月の主な予定

- 11/9～13 3年生三者懇談
- 11/16 第3回実力テスト
- 11/25～27 期末テスト

10月8日(木)は創立記念日です。

本来、学校創立記念日は休業日となりますが、今年は学びの保障のために全学的に創立記念日は授業日です。1947(昭和22)年、豊川村立小学校に併設して創立。1948(昭和23)年10月8日、豊川村立豊川中学校として清水3番地に当時の校舎が立ち、この日が創立記念日に決められました。1966(昭和41)年、校舎が茨木市立豊川中学校となり、1970(昭和45)年9月30日、今の場所に校舎が移ってきて、今の豊川中学校の原型が出来上がりました。



最高に盛り上がった！見せた！豊中魂！！

すばらしかった豊中祭2020 文化の部



～いまだ感動が冷めやらず、余韻を残して体育の部へと突入～

すばらしいステージ、展示作品が発表された豊中祭文化の部は、その取組み全体を通して、みんなに感動や思い出を残してくれました。新型コロナウイルス対策による学校生活で、スケジュール感もこれまでとは全然違います。マスクは着用したまま、三密回避もしながら、学びの保障のための7時間授業も行いながらの取組み期間でした。大変な中、本当によく頑張ったね。みんなのパワーには驚きました。

私は、みんなのこれまでの様子を見ていても、先輩たちの姿を思い出しても、豊中で引き継がれている『豊中魂』とは、どんな時も仲間を見捨てない、仲間とつながって進んでいく気持ちだと思っています。しんどいことも、楽しいことも、助け合い、わかちあう気持だと思っています。

そんな『豊中魂』を10月2日の体育の部でも見せてほしい。今年のテーマのようにね。学年練習でも、応援で仲間の名前を呼ぶ声が響いています。あつたかな良い感じ。運動が得意ではない人が、安心して全力を出しきれるような、みんなが自分らしく輝けるように。



★正直言って最初はこんな難しいダンスできるのかなって思ったけど、本番までに何とか仕上がったので良かったです。練習のときはみんなバラバラな状態の時もあったけど、しっかり実行委員の人を中心にまとまって行って良かったです。来年は3年生が今日発表してくれた以上のものをつくりたいです。みんなで文化の部を迎えられてよかった。

★全力で踊ることを頑張れたと思う。どの場面も今日まで練習を積み重ねてできた舞台やし、来年も今回の反省点をいかして舞台をつくりたいし、ダンスが苦手な子もおたやろうし、「やってみよう」という精神でしていたから、とても良かったと思う。来年は最後の舞台発表やから、良い舞台をつくりたい。

★みんなとても頑張っていた。みんな協力し合っていて、良かった。お笑いのネタだったり、ダンス、動画などとても良かったです。自分も自分の仕事をちゃんとこなせて良かったです。キャストのみんなも、2年生の時よりも演技が上手になっていました。お疲れさまでした！

★やっぱり協力って大事なんだなと思いました。表に出なかった人たちも準備期間中からとてもがんばってくれていて、その人たちもいないと劇って成り立たないんだなと改めて感じました。文化祭はこれで最後なので少し寂しい気持ちもあるけど、最後にふさわしい劇になったかなと思います。今回学んだことをこれからの班活動やクラス活動に生かしていきたいと思えます。

聴きあい、学びあう班づくり、仲間づくりをすべてのクラスで協力して進めよう！！

豊中祭が終わると、2学期中間テストが近づいてきます。3年生は進路選択に向けて、本格的に考え実行していく時期となります。1、2年生も、学年の折り返し地点として、大切な時期となります。『豊中魂』は、行事の時にだけ発揮されるものではないと思います。行事を成功させるために仲間を見捨てない、みんなでやりきろうとした気持ちを、授業、勉強の面でもドンドン見せてほしい。進路に向けても、仲間を見捨てず、みんなで乗り越えてほしいと思います。



今、教室ではコの字型の机の並び方ではありません。わからないことを班の人に聞こうとしても、距離があるため声に出しにくかったり、教科書やノートに頭を寄せて一緒に考えたり、教えあったりもしにくい状況かもしれません。でも、みんなが授業に積極的に参加し、学びあう関係こそ、教室につくらなければなりません。先生が教えてくれるだけでなく、仲間と学びあうこと



で「学力」は身につけていきます。聞かれたことを説明していくことで、学んだことが心や体にしみこんでいきます。わからないことを「教えて」といって、最後まで教えてくれる。まちがっても、笑われない、なぜまちがったのかを一緒に考えられるクラスをつくりましょう。

